

Boletín informativo N°25
MES DE LA VIRGEN MARÍA MAYO
2021

MIN-HAYYAD MIRIAM
"De la mano de María"
PROVINCIA
FEDERICO SALVADOR



Contenido:

- *Mes de María, ofrecimiento, tradición de nuestra Congregación.
- *Eucaristía en línea para festejar el día de las madres y de los profesores.
- *Retiro Provincial en línea.
- *Información en general.
- *Cumpleaños del mes.
- *Información de las comunidades de la provincia.

MES DE LA VIRGEN MARÍA

Una bella tradición Congregacional es rezar durante todo el mes de mayo las oraciones compuestas por M. Infancia Sort del Monte. Además de bellas, son verdaderas poesías de amor, veneración y alabanza a la Virgen María.

Seamos capaces de transmitir a las nuevas generaciones estas tradiciones piadosas, que nos identifican como Esclavas de la Inmaculada Niña.



EUCARISTIA POR EL DÍA DE LAS MADRES Y DEL MAESTRO.

Día 15. Recordamos con cariño a nuestras mamás vivas y difuntas que nos dieron la vida y todo lo mejor que ellas tenían o tienen; a nuestros profesores/as que con paciencia nos enseñaron a ser buenos estudiantes y seres humanos. Este día en la comunidad de la casa Provincial se transmitió vía Facebook la Eucaristía en honor a estas maravillosas personas que nos educaron para crecer en la escuela de la vida.

¡Muchas Gracias MAMÁ, Muchas Gracias MAESTRA/O!



RETIRO PROVINCIAL EN LÍNEA

Día 23. Domingo de Pentecostés, fiesta bella para todos los que profesamos la fe cristiana, este día por providencia de Dios como Provincia tuvimos nuestro retiro.

En esta ocasión ayudaron a preparar este retiro las hermanas de la comunidad Misión Itinerante: M. Estela Navarro Figueroa, M. Caritina Elizalde Merino y M. Josefina López Andrade, la plática estuvo dirigida por el Pbro. Gustavo Enrique Valenzuela Torres.

Comparto algunos puntos que nos ayudaron a la reflexión del día:

- El Espíritu Santo cambia nuestra vida. ¿ Que le pides al Espíritu de Dios, que suscite en ti para realizar tu misión de acuerdo al querer de Él?.
- El Espíritu Santo es y debe ser el alma de nuestra misión.
- El Espíritu Santo es lo más íntimo de Dios y se hace presente de muchas formas en la Iglesia, se presenta como viento y fuego. Él vivifica, da serenidad, suscita la comunión, hace surgir cosas nuevas, enciende el fervor y el amor a Dios, hace presente la misericordia de Dios. Agradecemos a todas por su participación y deseamos que cada día vayamos construyendo esa fraternidad que nos identifica como hermanas e hijas de un mismo Padre.

INFORMACIÓN EN GENERAL



A más de un año de haber iniciado esta pandemia tan mortal y desoladora, seguimos caminando como Provincia, es decir, cada una continua su ritmo de trabajo, de actividades trazadas al inicio de cada ciclo escolar y con la ayuda de Dios y de María Niña vamos adelante buscando en todo la voluntad de ellos.

Seguimos orando por tantas necesidades que nuestra Congregación y Provincias tienen, Dios misericordioso y providente nos acompañe a lo largo de nuestros días.

Recordamos a nuestros enfermos y personas que nos piden oraciones, que nadie se sienta solo y desamparado en esos momentos de mayor sufrimiento.

Las reuniones del Consejo Provincial continúan por línea, tratando de responder a las necesidades que cada comunidad y cada hermana presenta.

CUMPLEAÑOS DEL MES

13.– M. Imelda Muñoz Hernández.

14.– M. Enedina Cuevas Díaz.

15.– M. Juana Zaragoza Ventura.

17.– M. Ma. del Carmen Saavedra Báez.

26.– M. Ma. de la Presentación Tapia Ocampo.





INFORMACIÓN DE LAS COMUNIDADES DE LA PROVINCIA.

COMUNIDAD ROSARIO ARREVILLAGA

El día 10 de mayo a las 13:00 hrs., se ofreció una misa por cada una de las mamás de las hermanas de la Congregación vivas y difuntas.



El sábado 22 de mayo la comunidad tuvimos la oración para pedirle a Dios nos mande su Espíritu Santo, esta se realizó de las 20:00 hrs., preparada por M. Lucila Rodríguez Cruz, donde participamos la mayoría de las hermanas y finalizamos a las 22:00 hrs.

El día 15 de mayo, una familia pidió se realizara una misa para pedir por el eterno descanso de la mamá de ellos, después de la Eucaristía compartimos unos momentos, ya que trajeron pan, café y leche en agradecimiento a la Comunidad.

En esta celebración también se pidió por todos los profesores y hermanas que trabajan en nuestros Colegios de la Congregación.



El día jueves 27 de mayo se realizó el primer Tekio en el Colegio Rosario Arrevillaga, solicitado por las autoridades de la Secretaria de Educación.



El 31 de mayo se celebró la Eucaristía en honor de Nuestra Madre Fundadora por su vocación a la vida Consagrada a las 6:30 de la tarde. Después de la Eucaristía se realizó el mes de María organizado por M. Carmelita Torres Claudio, participaron algunas familias y la Comunidad, en el ofrecimiento y el rezo del Rosario.



COMUNIDAD DE TECATE, BC.

“Ustedes son las que tiene que convencer al mundo que es verdadera la devoción y que se le puede decir: Divina infantita”. *NMF apartado Amor a María.*



El día 4 de Mayo festejamos el día del niño. ya que el 30 de abril no pudimos, por cuestiones laborales. Los 4 niños medio internos están con no-

sotras de 8:00am-5:00 pm. En la mañana tuvimos un tema: Amor a MARIA NIÑA. Ellos, estuvieron contentos de conocer más a María Niña, estaban bien atentos y participaron, se les ve muy entusiasmados de conocer la historia de Nuestra Reinita.

Después vimos una película: El Rey de Judea.





10 de mayo, en casa festejamos nuestro día, nos levantamos un poquito tarde, y por la tarde fuimos a dar un paseo a Tecate, ahí comimos, todo muy rico .

El 17 festejamos el cumpleaños de M. Carmen, cantamos las mañanitas y no podía faltar el pastel, les dimos los abrazos y sorpresa! los regalos y sonrisas. Le dimos gracias a Dios por el don de la vida y de su vocación, que Jesús y María Niña la bendigan. Hubo un rico bufet, nos acompañaron algunas personas cercanas.



Todos los días tenemos exposición de Nuestro Señor, 3 horas diarias, nos turnamos para hacer nuestra oración, pedimos por el fin de la pandemia y por todas las necesidades del mundo y de Nuestra Congregación.



22 de mayo, se llevo acabo un retiro en la Arquidiócesis de Tijuana.

Nosotras en comunidad compartimos acerca del retiro, la fiesta de Pentecostés, María la mujer que estuvo en el cenáculo con los apóstoles. Profundizamos en el SI de María Nuestra Madre. María modelo de fidelidad y entrega, una mujer que estuvo acompañando a su Hijo hasta el final, modelo de vida para nosotras consagradas. Ser mujeres valientes, dejarnos guiar por el Espíritu Santo y como María dócil a EL.

¡Mis queridas Hermanas y Hermanos en Cristo!

Nuestro **Retiro** el próximo **sábado 22 de mayo** se va llevar a cabo en el **Santuario de Santa Teresa de Calcuta**. Los esperamos a las **9:30am** en el Santuario y para los que no van a poder asistir presencialmente les vamos enviar enlace para que puedan participar en nuestro encuentro por zoom.

Nos va acompañar **Mons. Eduardo Chávez Sánchez** - Director General del Instituto Superior de Estudios Guadalupanos y Postulador de la Causa de Canonización de San Juan Diego.

Sábado por la mañana puede ser nuestro pequeño Cenáculo con María Nuestra Madre Santísima y una hermosa preparación para la celebración del Pentecostés.

Un Pequeño Programa:

9:30am	Llegada
10:00am	Primera Conferencia
10:45am	Receso
11:15am	Segunda Conferencia
12:00	Sesión de Preguntas
12:20pm	Conclusión

Para profundizar los temas que nos va a compartir Mons. Eduardo puedan conseguir su libro - **Nican Mopohua - Análisis y Reflexión**, que se encuentra en la Librería Diocesana en el Edificio

31 de Mayo, dimos por terminado el mes de María, M. Carmelita dirigió el rezo, fue muy bonito, nos invitó a pedirle a María Niña sus virtudes y que nos de su gracia. Rezamos el Rosario con los niños, ellos participaron dirigiendo un misterio. Fue un ROSARIO MUY DINAMICO.





31 de Mayo primera profesión de Nuestra Madre Fundadora, nosotras como hijas, en la comunidad hicimos lectura de la vida de Nuestra Madre Fundadora, compartimos como Nuestra Madre fue dócil a su vocación y como se mantuvo firme en sus propias decisiones. Para nosotras como EIN nos da gran entusiasmo ser parte de la Congregación, que Ella guiada por el Espíritu, fundó junto con Nuestro Padre Fundador. Fue alma de DIOS



COSTA RICA



Como es tradición en nuestra amada Congregación, iniciamos el ofrecimiento a la Inmaculada Niña, su flor de cada día, junto con los niños, poniendo a sus piecitos nuestro corazón y peticiones.

Los niños han pintado y dibujado regalitos para nuestra amada Inmaculada Niña.





El día 12 de mayo, madre Norma Rodríguez Cortés, se reunió con los Seglares Esclavos de la Inmaculada Niña para orar ante Jesús y María, para pedir por todos los enfermos del covid-19, luego compartieron un rico tamalito que prepararon madre Gloria y madre Cinthya.

El 16 de mayo, la Vida Consagrada de la Diócesis de Cartago, tuvimos todo un día de oración por los enfermos de covid-19, cada comunidad en sus hogares se reunió ante Jesús sacramentado con el lema “La Vida Consagrada a los pies del maestro, fuente de vida”, todos compartimos la foto de la hora santa.



El 18 de mayo vimos a nuestros niños colaborar con amor en los quehaceres de la guardería, demostrando los valores que se les han enseñado.



VIGILIA DE PENTECOSTÉS

Como comunidad tuvimos nuestro retiro, dirigido por Madre Gloria, con el libro *Dame tu Espíritu* tema “Vida Comunitaria” que nos invita a vivir al estilo de las primeras comunidades cristianas, fomentando la vida fraterna, la caridad, el amor, la oración, el servicio, la comunicación, para ser luz para todo aquel que esté en contacto con nosotras.



Gracias madre Gloria Cortés Vera por compartir con nosotras lo que el Espíritu te inspiró.

Hemos tenido muchas capacitaciones vía zoom o teams con el personal nos han aportado temas de neurolingüística, nutrición, comunicación asertiva, yoga entre otros, todo para mejorar nuestro servicio a los niños.

El 25 de mayo el gobierno pidió que nos uniéramos todo el país, poniéndonos una camiseta blanca para pedir misericordia por todos los enfermos del covid 19, y a las 12 pm todas las iglesias tocaron las campanas.



Todo el mes de mayo en catequesis la madre Gloria incentivo a los niños a aprenderse la oración que nuestro Padre Fundador le escribió a la Virgen María, y el 31 rezaron le ofrecieron flores y le hicieron un lindo homenaje diciéndole la oración y presentarle una cajita con las peticiones.

Esta Niña Angelical de los cielos escogida, es la Reina concebida sin la culpa original



MES DE MARÍA



Con motivo del mes de María, diariamente después de nuestras labores parroquiales, en nuestra casa, estuvimos rezando el rosario junto con el ofrecimiento de la flor correspondiente a cada día del mes. Este año ya pudimos celebrarlo con menos restricciones que el año pasado por la pandemia, que estaba en su etapa más fuerte.

Logramos que fuera un poco diferente, abriendo nuestra casa, para compartir esta devoción a las personas más cercanas con las cuales trabajamos en la parroquia, hicimos la invitación, dejando en libertad que ellos escogieran el día y trajeran la flor que tocaba para que la ofrecieran a María. Fue una bonita experiencia ya que por lo regular en este país y sobre todo en este Estado no le dan mucha importancia a estas hermosas tradiciones, que hacen aumentar la devoción a nuestra Madre del cielo con estos lindos detalles de amor.

TALLERES.

El día cinco de mayo desde la Ciudad de Cheyenne, por parte de la diócesis, vinieron a impartirnos un taller sobre: ¿cómo orientar, ayudar y acompañar a todas las parejas que aún no están casadas por la Iglesia? Esta capacitación fue muy interesante, se llevó a cabo en una mañana, con la presencia de algunos líderes y de nuestro Párroco el Padre: Raymundo Rodríguez, el cual tiene muchísima esperanza en este programa y desea que se implemente en la parroquia, a partir del primero de Julio de este año.



Ya desde ahora se está formando el equipo que trabajará en ésta área, acompañado por madre Alejandra Austria García.

Pidamos desde ahora para que el Señor mueva los corazones de las parejas que tienen muchos años viviendo juntos, para que sientan el gran deseo de prepararse para recibir el sacramento y con él, la gran bendición de Dios para sus vidas y las de sus familias.



VISITA A LOS ENFERMOS.

Todos los viernes seguimos visitando a los enfermos, llevándoles la comunión y rezando el santo rosario, como es el caso del profesor Frank Pacheco, que tiene casi un año padeciendo los estragos del cáncer y se encuentra según los médicos en estado terminal ya que su organismo muchas veces no le responde, dejándolo demasiado debilitado e indefenso. Sigamos pidiendo por él y por tantos enfermos, para que Dios les de la fortaleza que necesitan para sobrellevar su enfermedad con paciencia.

CORONACIÓN DE MARIA.

El día trece de mayo, día de Nuestra Señora de Fátima, en el patio de la parroquia, con el grupo de adolescentes, tuvimos el rezo del santo rosario, el cual estuvo muy bonito.

La participación fue voluntaria, introduciendo una breve reflexión mariana, antes de cada misterio.

Todo este acto se hizo en un ambiente de mucho recogimiento, lo cual ayudó a estos adolescentes a profundizar un poco más sobre Nuestra Madre del cielo.

Esto nos llevó a reconocer que hay interés por saber más sobre nuestra fe, pero necesitan que alguien los esté motivando constantemente, ya que notamos en ellos ese gran deseo de las cosas espirituales, y que en este país al ir creciendo cada día van perdiéndolo, a causa del materialismo y cultura del descarte en que se vive.



acción del Espíritu en cada uno de nosotros.

FIESTA DE PENTECOSTÉS.

El jueves anterior a la gran fiesta de Pentecostés, tuvimos un tema en donde les hablamos a las personas de la importancia de esta fiesta, realizamos algunas actividades que nos hicieron entrar en un ambiente de espera y apertura a la

Posteriormente el sábado por la noche tuvimos una velada de pentecostés, empezando desde las siete de la tarde hasta la media noche.

Este tipo de celebraciones nos ayudó mucho para orar como comunidad en unión con nuestro párroco, pidiendo por tantas necesidades y muy específicamente por la paz en nuestro mundo, por nuestra Iglesia, que cada vez está siendo más perseguida, como es el caso de la India, en donde han muerto tanta gente inocente, solo por profesar su fe.

Próximamente con motivo de las vacaciones al no poder hacer grandes cosas ni avanzar en los temas iniciados ya que algunas personas aprovechan para ir a visitar a sus familiares a México, porque aquí es la única fecha que se puede viajar con más seguridad ya que no están cerradas las carreteras por la nieve que cae bastante, la mayoría del año.

Por tal motivo, tenemos programado dar un curso de repostería y manualidades para que todas las mamás y jóvenes que se interesen puedan asistir por la tarde y al mismo tiempo favorecer con estas actividades la cercanía como comunidad parroquial.

Por eso después de la misa dominical, nos fuimos al monte más cercano para juntar piñitas de los pinos ¡que hay bastantes!, y hacer arreglos navideños que son tan caros en las tiendas.



CASA NOVICIADO NIÑA MARÍA

DIAS SANTOS

En estos días se transmitió en vivo por Facebook: Colegio Alma Muriel & Teresa Orellana las celebraciones de los días santos apoyados por la familia Vázquez que nos ayudó a transmitir en vivo y a participar de dichas celebraciones; también participaron tres jóvenes con inquietud vocacional pertenecientes de León, Gto., realizaron una experiencia con las hermanas de la comunidad durante una semana, se les orientó diariamente con una plática a las 12:00 del día en donde compartían sus experiencias vividas del momento.

Las celebraciones fueron dirigidas por las hermanas de la comunidad.

Damos gracias a Dios por haber realizado este encuentro y ponemos en sus manos la vida y decisión de cada una de las jóvenes que nos acompañaron en estos días santos.

Al terminar los días santos celebramos la resurrección de Jesús con cantos y una convivencia.



COMUNIDAD DE LA CASA PROVINCIAL

MES DE MARÍA

El Mes de María es una devoción religiosa que nos invita a profundizar nuestro compromiso de fe, a ejemplo de María, Madre de Jesús, Discípula y Misionera.

Les compartimos palabras del Papa Francisco a propósito de nuestra Señora:

“La Iglesia, cuando busca a Cristo, llama siempre a la casa de la Madre y le pide: «Muéstranos a Jesús». De ella se aprende el verdadero discipulado. He aquí por qué la Iglesia va en misión siguiendo siempre la estela de María (· · ·). Queridos amigos, hemos venido a llamar a la puerta de la casa de María. Ella nos ha abierto, nos ha hecho entrar y nos muestra a su Hijo. Ahora ella nos pide: «Hagan todo lo que él les diga» (Jn 2,5). Sí, Madre, nos comprometemos a hacer lo que Jesús nos diga. Y lo haremos con esperanza, confiados en las sorpresas de Dios y llenos de alegría”.

Con gran gozo y alegría iniciamos el mes de mayo dedicado a nuestra Madre la Virgen Niña. Como todos los años, nos rifaron los días que nos correspondían a cada una para solemnizar el ofrecimiento de las flores con el modo propio de la Congregación, ofreciendo cada día una flor diferente.

Cada una puso su mayor empeño y creatividad por honrar a nuestra Reinita.



10 DE MAYO, DIA DE LAS MADRES

El 10 de mayo participamos de la celebración de día de las madres, con una Eucaristía, una comida, y también gozamos los videos que enviaron las diferentes comunidades para felicitar a M. Socorro Pech Moo, como Madre Provincial que actualmente coordina nuestra Provincia.

Nos dieron la oportunidad de tener una intención en este mes por nuestras madres, vivas o difuntas, lo cual agradecemos mucho.

VIGILIA SOLEMNE DE PENTECOSTÉS

Para prepararnos al domingo de Pentecostés tuvimos una vigilia solemne que nos preparó para vivir con más intensidad la solemnidad de Pentecostés y todo lo que de esta celebración conlleva.



RETIRO PROVINCIAL

Participamos del Retiro provincial, que nuestras hermanas de la Comunidad itinerante dirigieron, junto con el Pbro. Gustavo Enrique Valenzuela Torres con una conferencia y la Santa Eucaristía. Día rico en reflexión, y compromiso.



HASTA LA PROXIMA, VIVAMOS FELICES

